

Compte rendu – Rencontre comité Admission - 2 décembre 2020

Personnes présentes : Geneviève Chagnon, Estelle Caron, Marie-Claude Latreille, Hugues Pelletier, Isabelle Landry, Mélanie St-Pierre, Mylène Meloche, Karine Guertin, Marie-Pier Couture, Cynthia Thomas et Natalie Morissette.

Absentes : Geneviève Turcotte, Mireille Pelletier

Points de discussion :

1. Retour sur le processus de recrutement 2020

Le comité revient sur le processus de recrutement de cette année. Lors de la soirée d'informations virtuelle sur Zoom, 40 familles étaient présentes. 33 formulaires ont été soumis suite à cette rencontre. Le comité s'est rencontré le 11 novembre pour effectuer la lecture des formulaires. Suite à cette étape, 20 familles ont été retenues. 18 entrevues ont été effectuées le 20 novembre et 2 autres le 24 novembre.

2. Retour sur les entrevues

Les membres du comité discutent des 20 entrevues qui ont été réalisées. Plusieurs de ces familles ont très bien répondu aux critères d'admission et le comité a décidé de n'en refuser aucune. Toutes sont donc admises à la pîge. Puisque l'an prochain il y aura 6 fratries en maternelle, il reste donc 12 places à combler.

Le comité a procédé à la pîge afin de combler les 12 places disponibles. Parmi les familles acceptées se retrouve une famille avec deux enfants qui seront respectivement en maternelle et en 2^e année.

Deux lettres seront envoyées par la secrétaire aux 20 familles ayant passé les entrevues. L'une s'adressera aux familles se retrouvant sur la liste d'attente et l'autre aux familles admises. Mélanie composera la lettre pour les familles admises et modifiera celle de la liste d'attente. Ces lettres devront être envoyées très prochainement afin que les familles puissent les recevoir pendant la semaine du 14 décembre.

Estelle viendra à l'école sous peu afin de récupérer tous les documents qui ont servi au processus d'admission (formulaires d'admission, grilles d'appréciation (formulaire/entrevue), questionnaires d'entrevue). Un bon ménage ainsi qu'un classement sont nécessaire pour les archives.

3. Discussion sur le mentorat

Le comité profite de la rencontre pour se questionner si le mentorat est nécessaire pour les nouvelles familles de cette année. Selon Geneviève C, tout semble sous

contrôle puisque les questions des parents portent davantage sur ce qui se passe en classe plutôt que sur le fonctionnement de l'école.

Le comité croit par contre qu'une rencontre pourrait être organisée afin de permettre aux nouvelles familles de socialiser et leur donner l'occasion de nous poser des questions. Compte tenu des circonstances, l'idée d'une rencontre virtuelle semblait au départ être la meilleure formule à adopter. Finalement, le comité aimerait organiser une rencontre à l'extérieur, idéalement après les fêtes. Nous croyons que l'aspect humain d'une rencontre présentielle reflète mieux l'esprit de l'école alternative. Naturellement, tout devra être réfléchi afin de respecter les mesures sanitaires. Une proposition écrite sera préparée par Marie-Pier et acheminée à la direction.

4. Prochaine rencontre :

Le comité se réunira en janvier 2021, la date sera votée prochainement sur Messenger. Nous discuterons et préparerons notre rencontre de mentorat avec les nouvelles familles et nous devons également prendre position sur la priorité d'admission pour les familles recomposées.